



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 288
23 de mayo de 2016**

Se fortalecen proyectos de vinculación en Cayambe

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, visitó varios proyectos de vinculación desarrollados por la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación en la ciudad de Cayambe.

El recorrido inició en la Feria desarrollada en el parque central de la ciudad donde estudiantes de la carrera de Educación Parvularia exponían sobre el proyecto de Estimulación temprana. Dicho proyecto desarrolló capacitaciones durante algunos meses con madres comunitarias a quienes se certificó su asistencia.

Los estudiantes de la Carrera de Inglés y Plurilingüe se reunieron con el rector y le explicaron sobre su trabajo de capacitación que involucra la enseñanza de inglés básico a empleados de empresas de turismo de la ciudad. Se visitó el Colegio Nathalia Jarrín donde estudiantes capacitan en destrezas matemáticas a bachilleres que se presentarán al examen de ingreso del Sistema Nacional de Nivelación y Admisión.

Finalmente, la máxima autoridad universitaria visitó el barrio Bellavista de Puntiatzil, donde los estudiantes realizaron una minga para la adecuación del Centro Arqueológico. En este Centro se constituirá un Observatorio astronómico y un Centro intercultural. **J.S**

